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やさしい日本語 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 9月
がつ

16日
にち

（月曜日
げつようび

）「敬老
けいろう

の日
ひ

」、9月
がつ

23日
にち

（月曜日
げつようび

）「秋分
しゅうぶん

の日
ひ

」の振替
ふりかえ

休日
きゅうじつ

は、10月
がつ

14日
か

（月曜日
げつようび

）「スポーツの日
ひ

」は、いつもどおり ごみを収 集
しゅうしゅう

します。朝
あさ

8時
じ

30分
ぷん

には ごみを出
だ

して

おいてください。 

 

※ごみを捨
す

てる方法
ほうほう

や 種類
しゅるい

については 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のホームページを 見
み

てください。➡ 

 

問
と

いあわせ：業務
ぎょうむ

第一課
だいいちか

 Tel. 082-504-2220 
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2024年
ねん

9月
がつ

と 10月
がつ

の祝
しゅく

・休日
きゅうじつ

のごみの収 集
しゅうしゅう

スケジュール 


